



Las Drogas

La marihuana, y algunos de sus tipos de consumidores. La marihuana a pesar de ser una droga en la existe un gran debate sobre su uso, surte efectos positivos en algunos usos.



- El consumo sin medida de la marihuana puede causar efectos malos en una persona como tal.



- Aunque las consecuencias malas están presentes en un uso excesivo uso de las marihuana, puede usarse, como tratamiento muscular eh aliviar el dolor



Conclusión

- En conclusión la marihuana tiene tanto sus efectos buenos siempre, y cuando se use con cierta medida y no por uso de adicción